

Abonnements 3 mois 6 mois 1 an... Publicité Les Annonces et Réclames sont reçues directement aux Bureaux du Journal...

Notre Almanach 1912 Est PARU PRIX: 0 fr. 40 - Franco: 0 fr. 55

OPINIONS Une ligue d'éducation morale

Il est certain que notre monde est en voie de transformation profonde. Il s'est déjà accompli dans les cent dernières années plus que dans les vingt siècles qui les ont précédées.

porté donc que les forces vives de la démocratie, quelle que soit leur situation sociale et leur classement politique, interviennent pour conserver et développer la substance morale sans laquelle nul progrès social, nul vie sociale même, n'est possible.

Je crois, pour mon compte, qu'au lieu de fonder une société en pendant à l'Union chrétienne des jeunes gens, qui est confessionnelle, la Ligue fera mieux de se limiter à soutenir, comme elle se le propose, les œuvres pratiques existantes, tels les patronages, les sociétés, les associations, même sportives, j'allais dire surtout sportives, qui donnent un but sain et agréable aux énergies juvéniles et les détournent de la débauche, mère de toute immoralité, ennemie de toute socialité.

Hier & Aujourd'hui La puissance de la Coopération

Que de fois, au milieu des discussions passionnées que suscitent les présentations onzières contre le renchérissement des denrées, n'a-t-on pas entendu des voix autorisées préconiser la généralisation du système coopératif, comme seul vrai remède aux maux économiques de notre époque?

Les Enfants de Gayant de Paris



EN BAS, AU CENTRE, M. Ch. MONSARRAT, PRÉSIDENT. — EN HAUT, LES VICE-PRÉSIDENTS: A GAUCHE, M. Victor POLLART; A DROITE, M. Auguste GORDIER.

Les E. G. P. (Enfants de Gayant de Paris) ont été leur 3ème anniversaire dans un banquet que présidait M. Maurice Monier, président du Conseil d'Arrondissement de Nord.

Une vaste cité: Lille-Roubaix-Tourcoing se forme

L'inauguration d'une nouvelle ligne de tramways entre Leers, Wattrelos, Tourcoing et Roncq, va mieux rapprocher les populations de la future métropole du Textile.

La banlieue de cette agglomération gigantesque, que le groupe de Lille-Roubaix-Tourcoing vient d'être dotée d'un chemin de fer nouveau dans les moyens de communication.

Joyeuse inauguration

Une partie nouvelle de ce réseau de tramways si intéressant vient d'être achevée. C'est l'annonce de la grande ligne qui unira plus tard Lille à Halluin en passant par Roubaix.

LA NATALITE ALLEMANDE

La natalité allemande, dont le coefficient s'était constamment élevé de 1871 à 1908, a subi une diminution depuis cette dernière date.

CHRONIQUE L'INTELLIGENCE DU HASARD

Derrière les trois ou quatre personnes qui stationnaient au guichet, dans le hall plein de pas et d'appels, aux formes grises et aux mates souriantes, parmi cette atmosphère d'angoisse qui imprégnait les gares, Thérèse Semot regardait d'impatience.

CHRONIQUE ECHOS

LE COUT DES CHAPEAUX Le prix des chapeaux féminins a augmenté de plus de cent pour cent depuis dix ans. Les modèles demandent aujourd'hui 400 francs pour un chapeau qui coûtait autrefois 200 francs.

CHRONIQUE

CHRONIQUE Le premier Douzième M. le député est nerveux, il va et vient dans son appartement, houleuse sa femme, injective sa bonne et menace de tout envoyer au diable.